

れいわさんねんど み きしりつ み きとくべつしえんがっこう いちがっきしゅうぎょうしき しきじ
令和3年度 三木市立三木特別支援学校 1学期終業式 式辞

みなさん、おはようございます。今日は、1学期の終わりの式で
ことし しんがたころなういるす かんせんしょうたいさく ため いちがっき ぎょう
す。今年も新型コロナウイルスの感染症対策の為、1学期の行
じ じっし おやこ ぼっちやたいけん かぎ
事の実施が親子でのボッチャ体験などに限られました。しかし、みな
ぷーる じゅぎょう ぶじ おこな がっこうせいかつ おく
さんはプールでの授業なども無事に 行い学校生活を送ることが
できました。

しんにゅうせい にゅうがく くら
新入生のみなさんは、入学したころと比べものにならないほど
せいちょう すば がくねん りっ
の成長ぶりです。とても素晴らしかったです。また、どの学年も立
ば とく ちゅうがくぶさんねんせい しょうがくぶろくねんせい とく すば
派でしたが、特に中学部3年生と小学部6年生は特に素晴らし
じどうせいとしゅうかい しかいしんこう くらす せわ
かったです。児童生徒集会での司会進行やクラスでのお世話などみ
きょうりよく がっこう リーダー がんば
んなと協力してできていました。学校のリーダーとしてよく頑張
りました。

あす なつやす みつ ねが ひと
さて、明日からの夏休みに、3つのお願いがあります。まず1つ
しんがたころなういるす かんせん けんこう す
は、新型コロナウイルスなどに感染せず、健康に過ごしてくださ
ふたつめ がんば
い。2つ目は、あいさつを頑張りましょう。「おはようございます」
こえ だ みぶ
や「こんにちは」、「おやすみなさい」など声に出さなくても身振りで
まいにちつづ みつ め いえ てつだ
もかまいません。毎日続けてください。3つ目は、家でお手伝いを
がんば しょくじ とき てーぶる ふ はし なら
頑張ってください。食事の時にテーブルを拭いたり、お箸を並べる
じぶん でき ふ みつ
のでもかまいません。自分の出来ることを増やしてください。3つの
ねがい まも くがつつたち にがっき しぎょうしき げんき あ
お願いを守って、9月1日の2学期の始業式に元気にお会いしま
こうちょうせんせい はなし お
しょう。これで、校長先生の話 を終わります。

れいわさんねんしちがつにじゅういちにち
令和3年7月21日

み きしりつ み きとくべつしえんがっこう
三木市立三木特別支援学校
こうちょう こばやし よしなお
校長 小林 義直